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漁業者の所得向上対策について 

 

 所得は、自分なりに努力して上げるのがあたりまえと思うが、

今の漁業者には副業など、他の事をやってみようというようなこ

とはない。一人ひとりの漁業者の所得向上が、本町の活性化につ

ながる当面の課題の１つであると思うが、町長の基本的な対策と

して、どのような考えを持っているか伺う。 

町 長 

 

今 田 光 弘 「長崎の教会群とキリスト教関連遺産」の世界遺産の登録に向

けた取り組みと観光に対する町の基本姿勢について 

 

 ・登録に向けた進捗状況を伺う。 

・そもそも、なぜ旧野首教会を世界遺産の候補として小値賀町

は手を挙げたのか、その理由を伺う。 

・「世界の文化遺産及び自然遺産の保護に関する条約」は、文化

遺産等を将来にわたって保存するための国際的な協力および

援助の態勢を確立することであり、観光客を増やすことが本

来の目的ではない、ということは理解しているか伺う。 

・野崎島にあるトイレの改修や増設は考えているか伺う。 

・ゴミのポイ捨て、教会内部の落書き、土足での入館、野生の

鹿へのえさやり、焚火、花火、キャンプ等。それらの対応を

観光客のマナーに求めるだけでは足りない。何らかの方策を

考えているか伺う。 

・平戸や上五島からのチャーター船等が野首の波止に係留した

ままのため、他の船が接岸できないことがある。対策を考え

ているか伺う。 

・現在はおぢかアイランドツーリズムが教会の管理をしている

が、舟森や島全体の管理も必要になってくると思われる。ど

のように考えるか伺う。 

・野崎港から野首への町道は、がけ崩れや落石の危険が大きい。

歩行者の安全確保のための対策は考えているか伺う。 

町 長 

 



・小値賀本島からの野崎島への「はまゆう」の 1 日 2 往復とい

うアクセスの悪さ、飲食店の不足、宿泊施設の不足等により、

多くの観光客は小値賀町を通過するだけで終わってしまうこ

とが予想される。町としてはさまざまな経費がかかるのに、

観光によるいわゆる外貨があまり町に落ちないのではないか

と思うがどう考えるか伺う。 

 

 

横 山 弘 藏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

空き家対策について 

 

 ・空き家バンク制度の活用状況はどうなっているのか伺う。 

 ・町内各地に危険家屋がみられるが、どのように対処していく

考えなのか伺う。 

 ・小値賀諸島の文化的景観を末永く伝承するためにも、空き家

管理はしっかり取り組むべきではないか伺う。 

 ・空き家を活用し若者の I ターン者、Ｕターン者の定住化を後

押しすることは考えているのか伺う。 

町 長 

 

 


